

Prix de thèse monétaire, financière et bancaire 2009

Le huitième prix de thèse monétaire financière et bancaire de la Fondation Banque de France pour la recherche a été décerné à **Erwan Gautier** (Banque de France) pour sa thèse intitulée «rigidités nominales : analyses micro-économétriques des prix et des salaires». Cette thèse a été soutenue à l'EHESS, sous la direction de Denis Fougère (CREST-INSEE). Le prix, d'un montant de 3 000 € sera remis le 10 septembre 2009, à l'occasion du Congrès de l'Association Française de Sciences Économiques. Ce prix est décerné conjointement avec le prix économique de l'AFSE. (<http://www.afse.fr/>)

Le jury était composé de :

- Alain Ayong, Université de Paris 1
- Georges Bresson, Paris II, secrétaire général de l'AFSE
- André Cartapanis, IEP Aix en Provence
- Eric Chaney, Morgan Stanley
- Laurent Clerc, Banque de France, secrétaire de la Fondation
- Anne Lavigne, Université d'Orléans, directrice du LEO
- Pascal Le Merrer, ENS – LSH Lyon
- Philippe Martin, Sciences-Po
- Jacques Mazier, Université de Paris Nord
- Valérie Mignon, Université Paris X Nanterre
- Frank Portier, Toulouse School of Economics
- Jean-Marc Vittori, Journal les Echos

Merci à tous les participants et nos félicitations au lauréat !